

質疑応答一覧（西部）

質問者	質問	回答者	回答
A 様	アンケートは無作為に1万人抽出するので、全市民に届くわけでは無いとのことだが、詳細についての説明をお願いしたい。	三島市	三島市を6地区に分けて、地区、年齢、性別の人口割(比率)に合わせてアンケート用紙を送付する予定としています。10万人の三島市民を1万人に圧縮してアンケートを行うイメージとなります。また1つの家庭に複数のアンケートが届くと偏りが出る可能性があるため、1世帯1通を上限に抽出を行います。出来る限り公平になるような配慮をしています。
B 様	アンケート用紙は郵送で送られてくるのか。また回答方法はどのようになるのか。	三島市	個人あてに郵送で送付します。回答は同封のハガキでの回答とインターネットでの回答の両方を出来るようにしています。インターネットでの回答はハガキにあるQRコードから読み取る形としています。またハガキとインターネットの両方から回答があり、両方の回答が同じ場合は有効としますが、それぞれの回答が異なる場合は無効とさせていただきます。
	アンケートは記名となるのか。記名しない場合、同一人物からのハガキの回答とインターネットの回答をどのように判別するのか。	三島市	記名方式とはしません。ハガキには1万件、別パターンの個別QRコードが記載されており、それにより、同一人物からのインターネットでの回答とハガキでの回答を判別出来るようにします。また個別QRコードから個人を特定することは出来ないようにしています。
C 様	アンケートについてだが、6地区の人口比率に分けての配布となると、人口の少ない町内などは場合によってはアンケートが届かないこともあるのか。	三島市	6地区での比率であり、町内ごとの比率ではないため、ある町内にアンケートが届かない可能性はゼロではありません。ただし、世帯上限を1通としており、三島市が約4万世帯となることから、およそ4軒に1軒はアンケートが届くこととなります。またアンケート

質問者	質問	回答者	回答
			対象は 15 歳以上の三島市民となります。
C 様	結果をホームページや広報みしまで公表するとのことだが、集計結果を公表するのか。またアンケート結果に大差があった場合も総合的判断となるのか。	三島市	6 月には速報として集計結果を公表する予定ですが、市としての整備地の方針は 8 月に公表する予定としています。
		三島市	明らかに差がある場合は、多い方が整備地になると考えています。また拮抗のレベルに関しては、状況に応じた判断となることが想定されますが、市民の皆様のご意見を尊重した上での総合的判断をする予定でいます。
	仮に整備地が南二日町になった場合、北田町の具体的な活用案はあるのか。	三島市	整備地がどちらになった場合でも中央町別館や社会福祉会館は跡地となります。南二日町が整備地になった場合は、さらに現庁舎がある北田町も跡地となりますが、ファシリティマネジメントの考え方から、市の施設を縮小していく計画でいるため、これらの跡地は基本的には民間での活用を想定しています。ただし、跡地に公共施設が必要との判断があれば、公共施設の整備も考えられます。
D 様	回覧板の配布はいつ頃になるのか。	三島市	本日付で発送しているため、広報と共に近々、広報連絡員のもとへ回覧板資料が届くこととなります。
E 様	アンケートが届いた家庭で、まだ回答していない家庭があった場合、自治会長が督促をする必要はあるか。また自治会長として町内の誰にアンケートが送付されているか知る必要はあるか。	三島市	自治会長の皆様へは、機会があれば、回覧の周知をしていただくことと、アンケートが届いた場合、回答していただけるよう、地域の皆様へお話をさせていただくことをお願いしたいと思います。督促及び、誰に送られているか把握

質問者	質問	回答者	回答
			することを願いますことはありません。
B 様	アンケートは A か B の二択のみの回答となるのか。空欄での回答も可能か。	三島市	基本的には二択でどちらかに○をつける回答としていますが、どちらもふさわしいと思う場合には両方に○をつけても良いこととしています。また意見欄も用意してあります。
F 様	本日の配布資料がアンケートに同封されてくるのか。	三島市	A3 両面印刷の資料を同封して送付することとしています。費用面や跡地の活用等、必要な情報を集約して資料に記載していますが、載せきれない部分もあるため、資料に QR コードを記載し、ホームページ上の詳細情報にアクセス出来るようにしています。また、市議会議員から様々なご意見をいただいたことから、同封資料は、事前に市議会議員へ説明し、了承をいただいたものとなっています。
G 様	今の三島市役所は、非常に煩雑で分かり難く、エレベーターがない場所もあり、駐車場も狭い。三島の街にあった、しっかりとした庁舎になることを望んでいる。広々とした、利用する市民も、働く職員も、使いやすい庁舎となるよう、お願いしたい。	三島市	承知しました。
H 様	それぞれ、どれくらいの工期となるのか。	三島市	工期に関しては工期算定プログラムにより算出しており、建物の工事だけで北田町で 4 年、南二日町で 2 年程度となります。ただし工事以外に移転や解体、敷地のかさ上げなどが必要となるため、北田町で少なくとも 6 年、南二日町で 3 年程度を想定しています。

質問者	質問	回答者	回答
	<p>工程表をみると北田町の工期がとても長く見える。</p>	<p>三島市</p>	<p>北田町の場合、今の建物を使いながらの工事となり、2棟建てとなるため、工期が長くなります。また移転回数も多くなりますが、詳細な事業スキームが出来ていないため、少なくとも6年程度を見込んでいます。また地元ゼネコンにヒアリングを行った結果、6年以上との回答が多かったため、このような表記としています。現在は事業の初期段階の基本構想段階であるため、詳細な工期までお示し出来ませんが、今後事業が進めば、より詳細な工期を提示できると考えています。</p>
<p>C様</p>	<p>アンケートに同封する資料は15歳も見ると、なるべく分かりやすい資料としていただきたい。</p>	<p>三島市</p>	<p>既に議員へも確認済みですが、分かりやすく比較できるような資料としているため、そちらを見たうえで、アンケートにご回答していただければと考えています。</p>